

Source : Nos propres recherches fondées sur les données du
SECOFI

* les abats de volaille sont inclus dans la catégorie volaille

Les importations d'animaux sur pied ont toujours joué un rôle important. Cela est dû, en premier lieu, à l'absence de développement de la génétique au Mexique, qui a été à l'origine de nombreuses importations d'animaux de reproduction. Environ 18 % de toutes les importations (en valeur) des bovins sur pied étaient des animaux de reproduction en 1989 et 1990 et 8,5 % en 1988. L'autre catégorie importante dans les importations est celle des vaches à lait, en raison de la pénurie chronique de lait que connaît le Mexique. Ces produits représentaient 11 %, 40 % et 68 % des importations totales en 1988, 1989 et 1990 respectivement. Le reste est constitué surtout d'animaux de boucherie et de très peu de veaux, car le Mexique est un gros exportateur de veaux aux états-Unis. Dans le cas des porcs, 7 %, 31 % et 68 % des importations en 1988, 1989 et 1990 étaient constituées de reproducteurs et le reste d'animaux de boucherie. Enfin, dans le cas de la volaille, 38 %, 68 % et 79 % des volatiles, durant les mêmes années, étaient des progéniteurs.

Les importations totales de viande ont diminué en moyenne d'année en année, en particulier les importations de porc et de volaille, en raison de l'amélioration de la productivité